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München, 15. Februar 2017 

 
Kiefernbäume 
 
Nachfrage: 
In letzter Zeit wurden sehr viele Kiefernbäume zwischen A96 und S-Bahnlinie S8 auf 
dem schmalen Grünstreifen östlich der Hochgarage der Firma Höffner und der Grund-
schule in Freiham Süd gepflanzt. 
Wurden diese Kiefern deshalb gepflanzt, weil sie wegen ihrer tiefen Pfahlwurzeln star-
ken Stürmen viel besser trotzen können als manche Laubbäume? 
 
Wenn ja, dürfen dann Ersatzpflanzungen an Stelle von Laubbäumen auch mit Kiefern 
erfolgen? 
 
 
 
Reinhard Bernsdorf 

 


